

Suiza se prepara para la llegada de miles de migrantes

Miércoles 23 de septiembre del 2015
lainformacion.com

En la estación de Chiasso, una pequeña ciudad suiza limítrofe con Italia, un puñado de guardias fronterizos, enguantados, entran en un tren procedente de Milán y salen al rato con una decena de migrantes que llevan a la comisaría.

http://noticias.lainformacion.com/politica/migracion/suiza-se-prepara-para-la-llegada-de-miles-de-migrantes_XCEUVHRygm57VIPqpoK04/

“Pasos ciegos” una mirada a la migración de mujeres

Miércoles 23 de septiembre de 2015
Gaceta Mexicana

Diana Damián Palencia, coordinadora de Formación y Capacitación Asociación Civil (FOCA), informó que se presentará el medimetraje “Pasos Ciegos” que retrata la situación que viven las mujeres migrantes por su paso por la Frontera Sur.

<http://www.gacetamexicana.com/pasos-ciegos-una-mirada-a-la-migracion-de-mujeres/>

Continente de migrantes

Miércoles 23 de septiembre del 2015
Excélsior

La historia relata que los colonizadores que “descubrieron” nuestro continente y al que llamaron América fueron recibidos, a todo lo largo de esta tierra con una mezcla de sorpresa, fascinación y, por supuesto, temor. A bordo de esos barcos venían personas de toda índole, desde sacerdotes, “nobles”, comerciantes, soldados, hasta la más terrible calaña de delincuentes.

<http://www.excelsior.com.mx/opinion/francisco-querrero-aguirre/2015/09/23/1047273>